
町民の声への回答 

 

タイトル：町道皆原徳丸線の白線の引き直しについて 

 

【回 答】 

 八頭町では、老朽化の進む町道を多く抱え課題と考えており、その対策として、平成 25

年から道路の路面状況や法面・橋梁等の調査を全町的に行い、調査結果により、今後、補修

の対策を損傷の程度、緊急性、交通量等から実施しているところです。 

安全対策の区間線等につきましても、通学路等の路線を優先的に、予算の中で、年次的に

実施しているところでありますが、まだまだ完了していない状況でありますので、次年度以

降の対応となります。 

今回の要望について、関係集落区長へも連絡しており、集落要望としての検討もお願い

しております。 

また、集落として緊急を要する事項ということであれば、現物支給での集落対応も併せ

て検討いただくようお願いしているところであります。 


